



LA VOZ de la IZQUIERDA

Dirección del blog: iu-villatorres.blogspot.com

Boletín Informativo

Edita: IULV-CA de VILLATORRES – julio 2010

Sumario

- Editorial: Ya nada será igual.
- Cuando la crisis golpea en el corazón.
- Crisis general y situación caótica de nuestro ayuntamiento.
- L@s trabajador@s de la guardería, ¿cuándo cobrarán su salario?.
- Y los presupuestos municipales 2010, ¿para cuándo?.
- ¿Quién paga la factura de los bomberos?.

YA NADA SERÁ IGUAL

David Cameron, Primer Ministro Inglés conservador pronunciaba la siguiente sentencia nada más llegar al gobierno: "Ya nada será igual". Lo que estaba diciendo es que aquello que hemos conocido como Sociedad del Bienestar ya no volverá a ser.

Recordamos que La Sociedad del Bienestar es el pacto que la socialdemocracia hizo con las fuerzas conservadoras europeas para dotar a la clase trabajadora de una serie de servicios en educación pública, sanidad, pensiones, seguridad en el empleo, etc.. Todo ello como consecuencia de la lucha que la clase trabajadora venía manteniendo desde el siglo XIX, pero también como consecuencia del pacto, antes mencionado, para frenar que los partidos comunistas en los diferentes estados tomaran el poder.

MENOS ESTADO DEL BIENESTAR Y MÁS MERCADO.

Desde los años 80, con los gobiernos de Margaret Thatcher y George Bush en Inglaterra y EEUU, respectivamente, las políticas neoliberales han ido socavando los derechos laborales y sociales de los trabajador@s, haciendo retroceder, de manera significativa, los derechos que tantos años y luchas sociales habían costado. Fue a partir de la caída del Muro de Berlín, y con ella, el debilitamiento de La Izquierda, cuando la derecha económica y política, junto con la socialdemocracia, en una actitud complaciente se lanzó a liquidar el Estado del Bienestar a favor de lo que se

conoce como El Mercado, rector absoluto de la vida económica y social.

LA CRISIS: LA OPORTUNIDAD ESPERADA.

Naturalmente, ese proceso había que realizarlo en varias etapas para que no nos "soliviantáramos" mucho, y ahora ha llegado el momento de hacer la última ofensiva, pues "La Crisis" así lo requiere. La conclusión a la que se ha llegado es que nos jubilamos muy pronto y, por tanto, para poder cobrar la pensión hay que trabajar más años; que los salarios y las pensiones son muy altos por lo que hay que recortarlos; que los trabajador@s tienen muchos derechos (derecho a seguridad en el empleo) y eso no puede ser porque la empresa para poder competir (con las empresas de China) tiene que tener las manos libres para despedir a los trabajadores, etc., etc., etc..

EL GOBIERNO DE ZAPATERO, CÓMPLICE DE LA DERECHA EUROPEA.

Ya estamos en la última etapa. El gobierno socialista de Rodríguez Zapatero acaba de aprobar por decreto ley una nueva reforma del mercado laboral que va a propiciar que las empresas puedan despedir con menos costes.

Ha aprobado un recorte en los salarios de los funcionarios y ha congelado las pensiones.

Y queda para los próximos meses la prolongación de la edad de jubilación de los trabajador@s y otras medidas tendentes a

reducir el déficit del Estado, que recaerá sobre la espalda de los trabajador@s, de los pequeños empresarios y de los pequeños y medianos agricultores. Mientras tanto los recibos de la luz seguirán subiendo, la subida del IVA igualmente y... lo que viene de camino.

VOTOS DE TRABAJADOR@S PARA HACER POLÍTICAS CONTRA ELLOS.

El causante de tal desaguisado, claro, es el sistema. Y parece que el sistema fuéramos todos, cuando el sistema tiene nombres y apellidos que lo sustentan. Por un lado, las grandes corporaciones económicas, entre las que se encuentran los bancos; por otro, las instituciones económicas, como el Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial; y por último, los gobiernos, como el español, que se prestan a practicar políticas que les imponen desde estos organismos. En España esos gobiernos los mantienen el PSOE, ahora, y, en anteriores legislaturas, el PP.

IZQUIERDA UNIDA: LA ALTERNATIVA NECESARIA.

Ha llegado la hora de la verdad. Ha llegado la hora, o bien, de resignarnos, o bien de continuar con la lucha. En un sistema democrático hay dos vías: una la lucha sindical, con las medidas constitucionales, como el derecho a la huelga; y otro, el cambio político hacia opciones que se enfrenten a las políticas neoliberales y conservadoras. Es evidente que los partidos que nos han gobernado hasta ahora solo dicen defender a los trabajador@s y clases más populares en los discursos, porque en la realidad aquí tenemos la prueba. Como siempre, desde estas líneas hacemos un llamamiento a una reflexión y al análisis de la realidad. A partir de ahí ofrecer una alternativa que es la de IU como fuerza transformadora, coherente y comprometida, con la palabra y con los hechos.

CUANDO la CRISIS GOLPEA en el CORAZÓN

Llevamos ya demasiados meses escuchando la palabra **CRISIS**, y oírla día sí y día también, por la mañana, al mediodía y a la noche, nos ha vuelto un poco insensibles ante ella. Nuestra mente quiere pensar en cosas más agradables y dejar de lado todas esas

preocupaciones que ha traído consigo. Pero que no la queramos ver no significa que no esté ahí. Se está convirtiendo en una pesada compañera de nuestra vida cotidiana, un lastre que nos afecta a todos, hasta a aquél que cree que está a salvo de ella.

Nuestro municipio, tradicionalmente agrícola, se apuntó al carro de la explosión inmobiliaria en la que los señores "Trinca La Pasta", y demás amiguetes, ayudaron a que nuestro nivel de endeudamiento familiar se multiplicase y nosotros, que siempre nos hemos merecido lo mejor, también creímos que en el consumo desbocado, estaba la felicidad. Así que decidimos gastar lo que teníamos y lo que no teníamos.

Pues he aquí que cuando se cierra el grifo, empiezan los problemas, sobretodo en un perfil de familia de matrimonios entre 25-45 años, 1 ó 2 hijos, con una casa hipotecada, con uno o dos préstamos personales para muebles, electrodomésticos, coche, viajes, etc.. Cuando empieza a faltar el dinero para hacernos nuestras casas, el sector afectado es la construcción y sus trabajadores. Pero ese es sólo el principio de un efecto dominó que arrastra consigo a muchas actividades directamente relacionadas con la edificación, como carpintería, electricidad, pintura, herrería, venta de muebles, etc., que ven cómo mengua el trabajo y en algunos casos se ven obligadas a cerrar y despedir al personal. Y sin olvidar, el dinero que nuestras Administraciones dejan de gastar, de una forma u otra, en sus ciudadanos.

Entonces la falta de ingresos se extiende por Villatorres, tanto para trabajador@s que ejercen sus profesiones en nuestro municipio como para los que salen a localidades vecinas a trabajar. Y esto es un no parar, porque como tenemos menos dinero que antes para gastar se empiezan a notar las consecuencias en sectores que poco tienen que ver con la construcción. Cuando llenar la nevera se complica tenemos que empezar a seleccionar en qué empleamos el dinero que entra en casa: ya no podemos bajar a los bares como antes, ni irnos de vacaciones, ni comprar un cuadro, gastamos menos en ropa, no podemos llevar el coche al taller, no nos peinamos cada semana y ahora cuando vamos a la tienda compramos lo justo.

Así que de una forma u otra, todo nuestro municipio se resiente, hasta para aquellos que creían estar al margen.

Pero, la realidad más cruda viene cuando recortar gastos no es suficiente y tenemos que empezar a dejar de pagar cosas. Todo se complica un poco más en las casas, porque como decía la canción: "cuando la pobreza entra por la puerta, el amor salta por la ventana", y las relaciones familiares y con el resto de vecinos se resienten, porque ya sabemos que el dinero no da la felicidad..., pero ayuda tanto!. Empezamos a dejar de pagarnos los unos a los otros en nuestros negocios, en nuestras tiendas, nuestros impuestos, y... ¡ay! de aquel que tiene que dejar de pagar al banco o a la caja de ahorros. Los embargos llegan a nuestro municipio, despojándonos de nuestros bienes y golpeando directamente en nuestro corazón. Éstos son demasiado frecuentes últimamente y son la cara más amarga de todo este terremoto económico.

Todo esto y muchas otras consecuencias que estamos viviendo en nuestra propia piel conforman esa crisis de la que tanto oímos y si miramos detenidamente a nuestro alrededor, seguro que encontramos más gente de la que pensamos para los que la palabra crisis no pasa desapercibida. A todos, ÁNIMO!

CRISIS GENERAL Y SITUACIÓN CAÓTICA DE NUESTRO AYUNTAMIENTO

El pasado día 13 de julio, la Asamblea Local de IU de Villatorres celebró un acto público para informar de la crisis económica, de las reformas del gobierno, de la respuesta que los ciudadanos podemos dar, es decir la huelga general, y de la situación tan caótica en la que se encuentra nuestro Ayuntamiento. En el acto intervinieron:

Luis Segura (Coordinador Provincial de IU) informó que **IU está en un proceso de refundación que nos va a llevar a recuperar el sitio que nos corresponde en el panorama político nacional de acuerdo con lo que es la sociedad española: mayoritariamente de izquierdas.** De ahí que las próximas elecciones municipales sean tan importantes para

recuperar el gran papel que nuestra formación ha protagonizado en los ayuntamientos, poniendo como ejemplo a nuestra asamblea local y a la importancia que tiene recuperar el grupo municipal que tuvimos y que nos permitió gobernar en una legislatura.

Pedro Vaquero (Parlamentario Andaluz por IU) disertó sobre el origen de la crisis, de la **reforma laboral aprobada por el gobierno de Zapatero, que consiste básicamente en abaratar el despido, cuando la auténtica Reforma sería aquella que permitiera a los empresarios crear riqueza y contratar, por tanto, a más trabajadores.** Denunció que la crisis se ha producido a causa de la economía especulativa que han llevado a muchos a ganar dinero rápido, pero sin crear auténtica riqueza. **Frente a ello es necesario recuperar la economía productiva, donde lo público tenga un importante papel.** De ahí que destacara la importancia de que las cajas de ahorros no se privaticen, y por el contrario vayamos hacia una banca pública. Las reformas de las cajas de ahorros también ocupó parte de su intervención, y en ella dijo que la reforma va orientada hacia la privatización y a quitarle el carácter social con el que se fundaron las cajas de ahorros. Por último, terminó diciendo que **a los ciudadanos no nos queda más camino que luchar, para lo cuales necesario que apoyemos la HUELGA GENERAL, del próximo día 29 de septiembre.**

Por último, intervino Sebastián López, Coordinador Local, que hizo un repaso de la caótica situación en la que se encuentra el Ayuntamiento. **Destacó que ante la crisis y el paro generado en nuestro municipio, especialmente entre los jóvenes, el Sr. Alcalde no ha tenido ni una reunión con empresarios, trabajadores, sindicatos, etc., para analizar la situación y dar posibles soluciones, aún reconociendo las dificultades existentes.** **Igualmente destacó que en este gobierno municipal, con mayoría absoluta, ha incumplido el noventa por ciento de su programa electoral (véase su programa), por ejemplo en temas tan importantes como la residencia de ancianos, la construcción de viviendas, el arreglo de caminos, no paga a las trabajadoras de la guardería, etc..** Denunció que en las contrataciones de trabajadores se

hace por amiguismo, clientelismo, y no con criterios objetivos como podría hacerse si hubiera un Consejo Local de Empleo. Por otro lado, se denunció que en la gestión municipal hay un grave déficit democrático, pues se han eliminado los Consejos de participación, los plenos se hacen cada dos meses y a veces hay plenos sin ningún punto que tratar, salvo las mociones de los grupos de oposición, no se cuenta con los grupos municipales de la oposición, y además no se cuenta con las asociaciones de nuestro municipio para tratar asuntos de su competencia, además de no darle ayudas a aquellas asociaciones que hayan sido críticas en algún momento con la gestión municipal. Se hizo ver la falta de gestión y como ejemplo se puso que al día de hoy no se ha presentado el borrador de presupuestos 2010 al Pleno, cuando tendría que haberlos presentado antes de final de 2009. Se recordó que cuando el PSOE gobernaba en minoría acusada a la oposición de obstructionista. Se recordó que por esta manera de gobernar se subieron los impuestos de manera tan desorbitada. Por último, Sebastián López, reclamó la necesidad de un cambio hacia la izquierda y para ello la asamblea local está preparando las elecciones municipales.

L@S TRABAJADOR@S de la GUARDERÍA, ¿CUÁNDO COBRARÁN SU SALARIO?

No es justo que haya trabajador@s de la guardería temporera que aún no hayan cobrado su salario de la campaña 2009/2010, cuando han terminado su contrato hace 4 meses (se les adeuda 4 meses), y es aún más grave en estos tiempos de crisis, donde estas familias necesitan ese dinero, que es suyo, para hacer frente a sus necesidades. Pero igual de indignante es que

est@s trabajador@s lo reclamen en un Pleno, y se les intenta acallar e incluso hubo un intento de expulsión del salón de actos.

¿Es justo que un partido socialista tenga a parte de sus trabajador@s en esta situación?

Y LOS PRESUPUESTOS MUNICIPALES, ¿PARA CUÁNDO?

Todos recordáis, y recordamos, cuando el PSOE culpaba a la oposición, y más concretamente a IU, de la no aprobación de los Presupuestos Municipales y consecuentemente de la paralización municipal. Pues bien, como se suele decir, el tiempo da y quita razones. Desde hace más de 3 años tienen mayoría absoluta, y estamos a finales de julio y todavía no hay presupuestos, ¿AHORA QUIÉN TIENE LA CULPA DE LA PARALIZACIÓN MUNICIPAL?. Como tú eres inteligente, creemos que ahora no tendrás la menor duda.

¿QUIÉN PAGA LA FACTURA DE LOS BOMBEROS?

En las inundaciones del invierno pasado se produjeron graves desperfectos en algunas casas de vecinos del Llano de la Viña, además de pérdidas de enseres de gran valor, en algunos casos. Pues bien, hace unos días esos vecinos, que tuvieron que ser auxiliados por los bomberos, recibieron la factura de los mismos para su pago. Los vecinos acudieron al Sr. Alcalde para pedir explicación de por qué eran ellos los que tenían que pagar esa factura, a lo que el Alcalde les contestó que "es porque los bomberos no se fían del Ayuntamiento. Ante esto habría que decirle al Alcalde que dónde están las promesas de las indemnizaciones que iban a dar. Y es que pasada la tempestad viene el olvido de las promesas.

PARTICIPACIÓN E INFORMACIÓN:

La democracia es participación. Para la participación es imprescindible la información. La Asamblea Local de IULV-CA de Villatorres pone a disposición de tod@s l@s ciudadan@s de nuestro municipal un BLOG a través del cuál se puede encontrar información, además de tener la posibilidad de dar opiniones sobre cualquier tema que se quiera.

Dirección del BLOG: iu-villatorres.blogspot.com

TRABAJAMOS POR Y PARA L@S VECIN@S DE VILLATORRES

